

El Tío Remus lo contó...

La noticia circuló como reguero de pólvora "LOS CONSERVADORES INVITARAN A LOS TRADICIONALISTAS A INTEGRAR EL FRENTE DEMOCRATA CRISTIANO"... Un periodista buscaba afanoso a don Joaco Prieto y por fin logró ubicarlo en uno de los alfombrados pasillos del Senado...

—¿Qué hay, don Joaco, de esta noticia?... ¿Cómo recibirían ustedes esta invitación...?

—Sencillamente, como lo que es... como una grosería.

—¿...?

—Sí, señor... como una grosería y el Partido contestaría como se merece una grosería de este calibre...

—Es de buena educación invitar a un baile cuando éste todavía no empieza y no cuando está ya toda la gente bailando...

Por el mismo pasillo pasaban del brazo y muy apurados el doctor Cruz Coke y el joven Hugo Rosende. Buscaban a don Mágico Muñoz Cornejo.

Un periodista que se encontraba displicentemente arrellanado en un cómodo sillón, comentó, viendo el apresuramiento con que trataban de ubicar a su jefe los dos parlamentarios socialcristianos...

—Andan buscando a don Mágico para tirarle las orejas por eso de la invitación a los tradicionalistas... Me acaban de decir que no pueden dejarlo un momento sólo sin que se les arranque con los tarros...".

Aventuras candidatiles de los Seis Mosqueteros

Las cosas se están aconchando... apesar de que muchos no lo quieran crear. Los Seis Mosqueteros que todavía son seis, aunque también muchos lo pongan en duda están ya que cortan las huinchas los que no las han cortado...

PERICO PONCHO se ha estado aparentemente quieto esperando que la Convención Presidencial se lleve a cabo. No se mueve él pero sus preparadores y masajistas han estado atareados especialmente por la sesión del Consejo Nacional de los Radicales... Ayer conversamos telefónicamente con él y nos dijo que sólo estaba esperando...

EL CHICHO ALLENDE.— Está feliz con el nuevo título que le dió el P. S. en su manifiesto "El anti-imperialista número uno"... Sus no partidarios dicen que eso de darle este titilito es como robarle los huevos al Agulla, porque ya el P. S. P. ha bautizado así a "Mi General"...

EL CONQUISTADOR MATTE.— Sigúe su jira en Valparaíso; ayer terminó en el Hospital de Quillota y fué a tomar agüita fresca a Las Vegas. Dicen (que conste que esto no lo decimos nosotros, sino los que lo dicen...) que los resultados de la Convención Conservadora le han producido algunos desengaños... Ahora remate ahora don Mágico le hace otra diablura y pide a los Tradicionalistas que lo tiren por la borda... Es el como... un guilen poco discreto comentaba que las molestias que estaba sufriendo era por cuestiones de bastante peso... (se ruega no interpretar esto como cuestión "de pesos"). No le pareció nada de bien el discurso de la macanuda Loreto Morandé por eso de los masones...

MI GENERAL.— Parece que su Comando ya se cansó de marchar y sólo preparará jiras con caminatas... Nos contaron que en reunión última en vez de un himno marcial se entonó el bolero "Caminemos"...

EL LALO FREI.— Lo rodeamos todos en los pasillos del Senado... "Aparte de que me voy volando al norte el jueves, nos dijo, nada más puedo contarles... He estado dedicado a trabajar en mi oficina, pues tengo que ganarme el puchero... En Vallenar lo recibirán con desfile de antorchas y todo..."

EL HUASO DUHALDE.— Lo tenemos al final de la lista y no se crea que eso quitera decir que sus posibilidades son las últimas. "Las huinchas" dicen bien sureñamente sus lugartenientes... Nuestro Huaso ya se tiene asegurados a los radicales, la Falange no le pone muy mala cara... y por otra parte entre los radicales las cosas se las está tratando de arreglar una mano de primera, mientras él muy cómodamente toma "Palco"...

PIENSAN LLEVAR MAS MORISTAS AL ESTADIO QUE EL MISMO COLO

El sábado 17 del presente mes se llevará a efecto un importante banquete en honor de don Marcial Mora Miranda con la finalidad de exteriorizarle la adhesión y simpatía con que cuenta en gran parte de los círculos de izquierda.

Dicho homenaje se hará en

el Estadio Nacional y contará con la asistencia de representantes de varios partidos políticos y muy especialmente de los radicales que ven en esta manifestación un reconocimiento a la inquebrantable posición doctrinaria del señor Mora y un motivo de acercamiento dentro de su partido.

Humillados esperan a Alfredo en Vallenar

Por avión se dirige mañana al norte, el senador Eduardo Frei, candidato presidencial de la Falange. El destino del viaje, el día jueves, es la ciudad de Vallenar, donde tendrá lugar una proclamación en el Teatro Nacional, de la zona.

Antes del acto en el Teatro, se verificará un desfile popular con antorchas, a lo largo de la principal avenida de la ciudad, en que tomarán parte los elementos del Frente Socialcristiano y las fuerzas independientes que apoyan la candidatura del señor Frei.